
Herzlich Willkommen zur öffentlichen 
Mitgliederversammlung der



Tagesordnung

• Begrüßung durch den 1. Vorstand 

• Bericht des Fraktionssprechers 

• Podiumsdiskussion und Fragerunde zur Sportschule Geretsried 

• Bericht Mitgliederverwaltung 

• Tätigkeitsbericht Vorstandschaft mit Kassenbericht 

• Entlastung Vorstand 

• ggf. Beratung / Beschlussfassung über eingereichte Anträge



Bericht des Fraktionssprechers
Im Jahren 2023 und 2024 wurde die Geretsrieder Liste von unseren drei Stadträten in über 
90 Sitzungen vertreten. 

20 Sitzungen des Stadtrates

21 Sitzungen des Haupt- und Finanzausschuss (HFA))

20 Sitzungen des Bau- und Umweltausschuss

10 Sitzungen des Entwicklung- und Planungsausschusses (EPA)

5 Sitzungen des Ausschusses für Jugend, Senioren, Soziales, Kultur und Sport (JuSKuS)

4 Sitzungen des Rechnungsprüfungsausschuss (RPA)

Hierzu kommen noch 

diverse Arbeitskreise, Klausuren, Sondersitzungen und Fraktionssitzungen, 

sowie die Sitzungen der Aufsichts- und Verwaltungsgremien



Bericht des Fraktionssprechers zum aktuellen Projekt

• Vor Aufstellungsbeschluss
• In Ausschusssitzungen anderen Standort vorgeschlagen / bevorzugt. 

• Aufstellungsbeschluss
• Nachdem dieser nicht mehrheitsfähig war, trugen wir den Aufstellungsbeschluss mit, 

da wir grundsätzlich die Ansiedlung der Sportschule sehr begrüßen.

• Nach Aufstellungsbeschluss / vor Beschluss Bürger- bzw. Ratsbegehren
• Fraktionssitzungen mit Vertretern von

• Sportschule
• IG Wald



Bericht des Fraktionssprechers zum aktuellen Projekt

• Beschluss Bürger- bzw. Ratsbegehren
• Wir stellten zulässigen Vorschläge zur Änderung des Ratsbegehrens

• Da diese nicht übernommen wurden und weil wir 3 Fragen, zu einem 
Vorhaben, für den  Bürger verwirrend fanden, lehnten wir das Ratsbegehren 
ab.



Podiumsdiskussion - die Teilnehmer 
Thomas Laumont

Ute Hennekes &
Mattias Pohlus



Podiumsdiskussion – der Ablauf / die Regeln
• Die Teilnehmer stellen sich und Ihr Anliegen zunächst vor. Hierfür stehen jeder 

Seite max. 7 Minuten zur Verfügung.

• Die Stadträte der Geretsrieder Liste haben einige Fragen gesammelt und den 
Teilnehmer im Vorfeld des heutigen Abend zeitgleich übersandt

• Für die Beantwortung dieser „bekannten“ Frage stehen jedem Teilnehmer 
max. 5 Minuten pro Frage zur Verfügung. 

• Anschließend können gerne Fragen aus dem Besucherkreis gestellt werden.

• Abschließend dürfen beide Parteien ein kurzes Schlussplädoyer halten. Hierfür 
stehen max. 3 Minuten pro Seite zur Verfügung.



Frage 1 an die IG Wald
Sie sagen, sie sind nicht gegen die Sportschule, sondern nur 
gegen den geplanten Standort. 

Welche Alternativen Standorte hätten sie Sie sich vorstellen 
können?



Frage 1 an die Sportschule Geretsried
Als Vorteil für Geretsried werden von Ihnen u.a. genannt, 
dass örtliche Vereine und Institutionen die Räumlichkeiten 
der Sportschule nutzen können. 
Von welchen Räumlichkeiten, Nutzerkreis, Zeiten und 
finanziellen Kondionen sprechen Sie hier konkret? 



Frage 2 an die IG Wald

Sie kritisieren die Unvollständigkeit der bisher vorgelegten 
Gutachten. 
Was für konkrete Ergänzungen bzw. weitere Untersuchungen 
fordern Sie von der Stadt Geretsried und der Sportschule? 



Frage 2 an die Sportschule Geretsried
In letzter Zeit kursieren in den verschiedensten Medien, 
vielen verschiedene Zahlen. 
Wie viele Schüler sollen an der Schule zu Beginn des 
Schulbetriebes und später max. gleichzeitig unterrichtet 
werden? 
Welches Schulgeld wird für den Besuch der Schule nun 
wirklich fällig? 
Und wie hoch ist der Anteil der Schüler die kein Schulgeld 
aufbringen müssen?



Frage 3 an die IG Wald
Das Schulzentrum besteht bereits aus einer Mittelschule, 
Realschule und Gymnasium.

Trotzdem sehen Sie hier die Gefahr eines sozialen 
Brennpunktes. Welche Befürchtungen haben Sie?



Frage 3 an die Sportschule Geretsried

Welche Auswirkungen sehen Sie durch die Errichtung der 
Schule auf das soziale Umfeld, insbesondere im Bereich des 
bestehenden Schulzentrums? 



Frage 4 an die IG Wald

Das Bürgerbegehren wird verloren / das Ratsbegehren 
gewonnen. 

Wie geht’s weiter?



Frage 4 an die Sportschule Geretsried
Das Bürgerbegehren wird gewonnen / das Ratsbegehren 
verloren. 
Wie geht’s weiter? 
Würden Sie mit der Stadt Geretsried in Kontakt treten bzgl. 
eines alternativen Standortes oder ist der Standort 
Geretsried für Sie gänzlich gestorben? 



Fragen 
aus dem Publikum



Vielen Dank für Ihr Interesse


